

Sieben „Goldene Lenkräder“ verliehen

„Auto Bild“ hat gestern das in Berlin das „Goldene Lenkrad 2015“ verliehen. In der Kategorie Kleinwagen gewann der Hyundai i20, bei den Kompaktwagen der Opel Astra, und in der Mittelklasse setzte sich der Audi A4 durch. Bei den Mittelklasse-SUV ging der Preis an den BMW X1. Ebenfalls an BMW gingen die Auszeichnungen in den Kategorien Luxuswagen und Familienautos, hier gewann der 7er und der 2er Gran Tourer. Der Audi R8 erhielt die Auszeichnung als Sportwagen. Das goldene Ehrenlenkrad ging an den Gründer der Marke Tata, Ratan Tata. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Opel Astra.



Hyundai i20.



Audi A4.



BMW X1 xDrive 25d.



BMW 7er.



BMW 2er Gran Tourer.



Audi R8.
